

## Kapolsek Poto Tano Hadiri Penutupan PBK di BLK Poto Tano

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUMBAWABARAT.JENDELAINDONESIA.COM)

May 26, 2023 - 19:55



Sumbawa Barat NTB - Penutupan Pelatihan Berbasis Kompetensi ( PBK ) Program Pelatihan Vokasi dan Produktivitas UPTD Balai Latihan Kerja Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kabupaten Sumbawa Barat tahun 2023 dengan kejuruan Pelatihan Berbasis Kompetensi ( PBK ) Kejuruan Listrik, teknik otomotif dan Teknik Las SMAW 3G.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.IK melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi S.Sos mengatakan, Kapolsek Poto tano IPTU Puguh Santoso menghadiri acara penutupan Pelatihan Berbasis Kompetensi ( PBK ) Program Pelatihan Vokasi dan Produktivitas UPTD Balai Latihan Kerja, bertempat di Gedung BLK (Balai Latihan Kerja) di Desa Poto Tano Kecamatan Poto Tano Kabupaten Sumbawa Barat. Pada jumat (26/5/23).

" Dalam penutupan tersebut hadir Kadis Disnakertrans Kabupaten Sumbawa Barat Ir. H. Muslimin.M.Si.Danramil Poto Tano KAPTEN INF SYAFI'I, Camat Poto Tano diwakili oleh Kabid Kesra ABDULLA. Kabid Penta Disnakertran Kabupaten Sumbawa Barat RUS'AN, S.Ap.Kepala UPTD BLK Kabupaten Sumbawa Barat ZUHRIZAN KURNIAWAN, ST dan Peserta Pelatihan PBK sebanyak 48 orang," ujarnya

Eddy mengatakan, dalam hal ini laporan ketua Panitia kepala BLK Zuhrihan Kurniawan ST, MM. Inov menyampaikan, bahwa kegiatan penutupan pelatihan berbasis kompetensi 3 kejuruan. Kegiatan Pelatihan tersebut dimulai pada tanggal 3 April 2023 s/d 17 Mei 2023.

" Kegiatan di UPTD BLK Poto Tano sudah melaksanakan Pelatihan sebanyak 7 Pelatihan masih tersisa 10 pelatihan dengan berbagai Kejuruan, kegiatan Pelatihan yang dilaksanakan di BLK dalam rangka Peningkatan SDM sesuai dengan keahlian," ujarnya

Ia menambahkan, Kabupaten Sumbawa Barat terus melaksanakan pelatihan untuk mempersiapkan tenaga kerja, bertujuan guna mencetak tenaga kerja yang siap pakai dan mampu bersaing.

Sambutan Kadis Disnakertrans Ir. H. MUSLIMIN, M.Si mengatakan, pelatihan yang dilakukan saat ini merupakan Langkah awal untuk menuju dunia kerja, kami berharap kepada peserta agar tidak cepat puas dengan hasil pelatihan tersebut. Bagi peserta yang telah mengikuti Kejuruan Las 3G agar meningkatkan keahlian di 6G.

"Berharap kepada peserta pelatihan untuk meningkatkan keahlian sehingga mampu bersaing dengan tenaga kerja. Dinas tenaga Kerja Kabupaten Sumbawa Barat akan membuka peluang tenaga Kerja sebanyak 500 orang, namun dalam hal pekerjaan yang sangat penting di perhatikan adalah disiplin, etitud, dan kesehatan," terangnya

Lanjutnya, upaya Disnakertran adalah mencetak tenaga kerja terampil dan semi terampil dengan mengadakan Pelatihan di BLK, Program yang dilaksanakan dalam rangka meningkatkan daya saing sumber daya manusia dengan melakukan pelatihan, berharap kepada Peserta Pelatihan agar memanfaatkan program Pelatihan tersebut guna meningkatkan Daya Saing tenaga Kerja.

Kemudian dilanjutkan penyerahan Sertifikat secara Simbolis kepada Peserta Pelatihan. Selama kegiatan berlangsung berjalan dengan aman dan lancar. (Adb)